

3年キャリアガイダンス

5月2日ラッセホールで3年生のキャリアガイダンスがありました。自分の進路希望によって大学、専門学校、就職面接の分野に分かれて話を聞きました。



2回に分けて自分の進路候補の話を聞けたのでとても参考になったのではないでしょうか。就職面接では、面接官が期待していることが割合で示され、コミュニケーション力(聴く力)、協調性、生活態度が上位を占めており、第一印象を決める要素としては姿、声、言葉をあげられていました。普段からの習慣が表れるので、今から意識しておくようにという話でした。姿は表情や態度で、相手にどう見えるかです。声は相手にどう聞こえるか(元気がある?ない?)、言葉はどう伝わるか(です、ますの丁寧な表現)ということが見えてくるということでした。担任の先生方からも普段から言われている内容だと思うのですが、生徒たちは神妙な顔で聴いていたのによく伝わったことと思います。自らが選ぶ進路です。3年生は進路決定までしっかり考え、学習も含めた態度や言葉遣いなど今の間に意識して習慣づけておいてほしいと思いました。

鉄道研究部展示 4月29日から5月5日まで神戸阪急「三宮鉄道フェスティバル」に出展し、「神港学園高等学校鉄道研究部Nゲージジオラマ展示&鉄道写真展示」の表示のもと、Nゲージジオラマと写真作品を展示したほか、チャリティ缶バッジの素材画像を提供したようです。私自身初めてこのようなイベントに参加したのですが、鉄道好きの子ども達も多く、家族連れは勿論、大人の方も多く熱気に溢れていて驚きました。本校からは顧問2名と生徒2名が対応していました。鉄道写真も見たことないような車両もあり、とても興味深く拝見させていただきました。連日の対応、本当にありがとうございました。



インフィオラータ神戸開催 皆さんもよく知っている北野坂に花を敷き詰めるイベントを見に行きました。5月3日から5日までの短い期間ですが、歴史は古く、阪神淡路大震災の2年後から始まっています。道路に彩りを添え、見るものを元気にするイベントとして海外でも行われているようです。基本的には捨てられる花びらを敷き詰めて制作されています。多くの方がイベントを楽しみに訪れていました。こちらも初めての見学でしたが、見た目のすごさに圧倒されました。



関西万博に行ってきました 歩いた歩数は16000歩。なかなか広かったです。大屋根リングも素晴らしい眺望でした。上の段、右側は皆さん集合する東ゲートから入ってすぐのアメリカ館等は有名で予約が必要なパビリオンです。とても入れそうになかったので、COMMON-BとCのいくつかの国が集まつたパビリオンに行きました。オールジェンダートイレなど初めて見るトイレもあり時代を感じましたが、VRを駆使してそれぞれの国の観光名所などを紹介するものに触れ、実際に行った気分になりました(ジンバブエは良かった)。私はバスを利用したので西ゲートから入ったのですが、電車利用の東ゲートはかなり混雑していましたので、当日の集合など時間に余裕を持って行動してください(5月27日の校外学習は関西万博です)。また万博内の食事はかなりの混雑が予想されますので持参した方が良いでしょう。大屋根リングの下はとても涼しく過ごしやすかったです。先生方からも注意はあるかと思いますが、中間考査が終われば自分たちで調べて楽しめるようにしてほしいと思います。暑くなる時期でもあるのでしっかりと水分補給ができるようにしておきましょう。



連休中の部活動試合結果など 先日お伝えした軟式野球部は5月3日の試合にコールドで勝利し、Bブロックを突破。5月17日に行われる準決勝に進むことができました。今年は近畿大会開催県が兵庫県のため決勝進出で近畿大会出場権を獲得できるよう、ぜひ勝利を収めてほしいです。頑張ってください。

テニス部は県総体、卓球部は県総体神戸地区予選に出場。残念ながら個人戦は敗退となってしまったようです。3年生にとってはこれが最後の大会となります。練習場所等苦労したこと也有ったと思いますが、今までよく頑張ってきました。団体戦が最後となるようですので最後まで頑張ってください。

陸上競技部は県総体神戸地区予選に出場。男子は7位、女子は6位までと記録によって選出される選手が数名といった条件です。3年生の多くは自己新記録を更新するなど持てる力は発揮できたようです。3000mSC3位の3年森選手、7位2年小室選手、走高跳5位2年田中選手、5000m5位3年中垣選手、6位森選手が出場資格を得ました。その他記録によって選出される選手とリレー種目を含めて県大会に出場することになりました。中間考査を挟みますが、しっかり調整して悔いの残らないように頑張ってください。



m5位3年中垣選手、6位森選手が出場資格を得ました。その他記録によって選出される選手とリレー種目を含めて県大会に出場することになりました。中間考査を挟みますが、しっかり調整して悔いの残らないように頑張ってください。

サッカー部は県総体初戦に臨みましたが、惜しくも初戦敗退。選手権に向けて気持ちを切り替えて課題克服に努めてください。男女バスケットボール部も県総体初戦に臨みました。どちらも勝利を收め24日に行われる3回戦に駒を進めました。この調子で勝ち上がってください。男子バレーボール部は神戸市春季優勝大会県神戸市民大会において優勝を飾り、県総体に臨みます。県総体はシードの関係で厳しい戦いとなります。優勝目指して頑張ってください。

3日から始まった神港学園の休業ですが、充実した時間を過ごせましたか？部活動三昧という人もいたかもしれません。過ぎた時間は戻ってこないので、12日からの生活では気持ちを切り替えて中間考査に向け学習面の見直しを進めてほしいです。

育友会総会・学年保護者総会並びに学校説明会について 17日には、育友会総会および学年保護者総会あります。学年保護者総会ではそれぞれの学年での報告や連絡事項があります。ふるってのご参加をお願いします。さらに18日には今年度最初の学校説明会が灘高校で行われます。神港学園の良いところを知っていただくための機会です。しっかりと広報に努めていきたいと思います。よろしくお願いします。